

Unos 200 alumnos del IES Valle de Elda se integran con normalidad en El Monastil

13/09/2016



Los estudiantes comenzaron ayer el curso escolar | Jesús Cruces.

Los centros de Infantil, Primaria y Secundaria han comenzado esta semana el curso escolar, por ello, el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, acompañado por la edil de Educación, Laura Rizo, está realizando una visita a los centros educativos de la ciudad para ver cómo se ha iniciado el curso escolar. **Los centros han comenzado con normalidad el curso** si bien es cierto que, **como adelantó Valle de Elda, los alumnos que han entrado a la Xarxa de Llibres no disponen de los libros de texto.**

Alfaro ha acudido hoy al IES Monastil para comprobar de primera mano **cómo ha afectado a los alumnos y**

al propio centro el aumento de estudiantes tras la conversión del IES Valle de Elda en centro integrado. El alcalde de Elda se ha reunido con la directora del centro, Ana Esteve, quien le ha informado de que **"no ha habido ninguna incidencia reseñable a pesar de contar con 200 nuevos alumnos, 720 en total.** La ratio no llega al máximo, tenemos unos 22-23 alumnos por clase de Secundaria, aunque sí es cierto que Bachillerato está lleno". Actualmente solo faltan seis profesores, bajas que Esteve espera estén cubiertas la próxima semana.



Rubén Alfaro está visitando los centros de Elda durante la semana |
Jesús Cruces.

Alfaro se ha comprometido "**a cubrir todas las necesidades de los centros que estén en nuestra mano**". Asimismo ha recordado que este año han trabajado para que "Elda inaugure dos nuevas aulas

experimentales, se ha reparado parte de la acera junto a La Melva y está previsto realizar obras en la zona exterior del Monastil para tratar de cubrir así las necesidades de las comunidades educativas".

Xarxa de Llibres

Esteve se **reunió ayer mismo con los padres de los alumnos del centro** para ofrecerles toda la información de la que se dispone actualmente sobre el programa Xarxa de Llibres. Desde la dirección del centro, aunque admiten que existe mucha falta de información y desconocen cómo actuar a día de hoy, se ha querido dejar claro a los padres que "**los profesores tienen recursos para enseñar a los alumnos mediante fotocopias o los proyectores**". No se les podrán entregar los libros hasta que no recibamos desde Conselleria de Educación pautas de cómo actuar, ya que no nos podemos saltar la ley y gastar más dinero del que nos dejan".